

Le Courrier Picard, 16 octobre 2016

Région > Noyon

NOYON « Si on ne l'aide pas, on perd le cinéma »

PUBLIÉ LE 16/10/2016

Courrier picard



PARTAGER

TWITTER

GOOGLE+



Le Journal du jour à partir de 0,75 €

Le maire, Patrick Deguise, défend son soutien massif au projet du multiplexe de quatre salles.



- A +

Le projet privé d'un nouveau cinéma d'une capacité de 700 places, réparties sur quatre salles, au Mont Renaud, va bénéficier largement de la manne publique. Un apport jugé démesuré par les opposants frontistes et républicains du Noyonnais.